

おごおりっこ活躍中!!

練習の成果を発揮!

「練習をしつかりして、優勝したい」や「記録をのばしていきたい」、「来年こそは全国へ」などの目標を述べて、それに対して平安市長がそれぞれの目標に向かってしっかりとがんばってください」とエールを送りました。



7月8日に小郡陸上クラブ(黒田昭監督)が平安市長に第24回全国小学生陸上競技交流大会福岡県最終選考会結果報告および全国大会出場報告を行いました。全国大会に出場する鎌田倅輔くんを始め、県大会で次のとりの成績をおさめました。小学男子5年100m6位天水崇継くん、小学男子80mH6位堤勇太くん、小学男子走幅跳3位平野岬くん、小学男子4X100mR2位(金丸怜夢くん、前田友輝くん、松田佳之くん、中村隼人くん)、小学女子5年100m2位三原知夏さん。表敬訪問では、選手たちは「練習をしつかりして、優勝したい」や「記録をのばしていきたい」、「来年こそは全国へ」などの目標を述べて、それに対して平安市長がそれぞれの目標に向かってしっかりとがんばってください」とエールを送りました。

小郡市の代表として全力でプレーを!



7月10日、みくに野八二ーズ(渡辺康夫監督、正野賢太主将)が平安市長を訪れ、県学童春季軟式野球選手権準優勝とJRW日本少年軟式野球大会出場を報告しました。訪問の中で、選手たちは「小郡の代表として全力でプレーし、小郡市の底力を見せつけて、優勝旗を持って帰ります。」と力強い意気込みを語りました。平安市長は、「意気込みを聞いて楽しみ。勝っても負けても、大きな宝になる。がんばってきてください。」とエールを送りました。JRW西日本大会は、8月25日から大阪府の舞洲スタジアムで行われます。

三国中学囲碁教室全国大会へ

「自分たちの力を発揮してがんばってください」と激励しました。



7月10日、小郡の中学校としては初めて全国大会に団体戦で出場する三国中学校囲碁教室が平安市長を訪れました。県大会では、お互いの力を合わせて見事優勝を勝ち取りました。三国中学校囲碁教室は本年度に発足したばかりで、これからの活躍に期待がかかります。川崎陸くん(写真中央)は「自分の力を精一杯出せるようにがんばりたい」、野口晃太郎くん(写真左)は「悔いの無いように打っていきたい」、今村奈津子さん(写真右)は「悔しい思いをしないように精一杯がんばりたい」と全国大会の意気込みを語りました。それに対して、平安市長は「監督や家族などの期待もあり緊張するだろうけれども、集中して自分の力を発揮してがんばってください」と激励しました。